• Aéronautique: Le groupe AEMI s'installe à Ouled Salah

Le groupe français AEMI, qui produit des pièces complexes notamment dans le secteur des équipements militaires, aéronautiques, spatiaux et médicaux, vient de s'installer dans la zone industrielle d'Ouled Salah (région de Casablanca). Ce groupe girondin, qui réalise près de 20 millions d'euros de chiffre d'affaires, est spécialisé dans l'usinage, l'assemblage et la conception de pièces mécaniques d'aéro-structures ou d'équipements de vol. Cet équipementier aéronautique est déjà installé en Tunisie. *A.R.*

L'Economiste du 05/03/2014